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Ata nº 02 /2024/CONSEME

Aos vinte e sete dias do mês de março de dois  mil  e vinte e quatro,  as  nove horas
realizou-se de forma presencial na sala de reuniões da Casa dos Conselhos – Balneário
Camboriú,  reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação -  CONSEME, com a-
presença dos conselheiros:  Daniel Lima de Oliveira,  Rita de Kácia Favretto Thibes,  Livia
Ferreira Neves Firmino, Suelen Mateus Albini da Silva,  Sarah Moura Machado Severino,
Graciane Carneiro Oliveira, Dayane Regina Masselai, Simone dos Santos Almeida, Regina
da Silva Mendes, Juliana Ribeiro Vargas Silveira.   O presidente Daniel iniciou a reunião
cumprimentando  a  todos  e  dando  início  a  pauta  solicitou  a  conselheira  Graciane  que
realizasse a leitura da Ata 01/2024 que após lida foi colocada em votação e aprovada por
unanimidade pelos conselheiros presentes. Na sequência passou a palavra a secretária
executiva Rita  que fez a leitura dos expedientes: A) Recebidos: Ofício nº 16/2024/GAB.
Eduardo  Zanatta-  Convite  para  participar  da  Audiência  Pública  ;  Ofício  063/2024  do
Gabinte da Secretaria de Educação em resposta a solicitações feitas em reunião no dia
16/02.  Ofício com relatório de prestação de contas do FUNDEB referente a janeiro/2024,
E-mail  28/02 relatando problemas elétricos no Cem D. Lili;  E-mail  relatando problemas de
infiltração,  goteiras  e  alagamentos  nos  banheiros  no  CEM  Presidente  Médici.  B)
Encaminhados: Ofício nº 01/2024- Solicitação de Encaminhamento de Instrumentos para
Estruturação da Transição na Seleção de Diretores e Coordenadores; Ofício nº 02/2024
Solicitação de Informação sobre Rematrículas de Estudantes na Rede Pública Municipal;
Ofício nº 03/2024- solicitação listagem de número de alunos na rede pública e privada. A
conselheira Dayane sugere que o relatório do FUNDEB seja encaminhado às unidades
para  divulgação.  As conselheiras  Dayane Masselai  e  Suelen Mateus Albini  solicitam a
substituição  dos  conselheiros  que  não  estão  comparecendo  às  reuniões  que  são  os
representantes  dos  seguintes  segmentos:  Conselho  tutelar,  representante  do  Estado,
sociedade civil e estudantes maiores de 18 anos de idade. Rita fala sobre a atualização da
resolução do Ensino Fundamental, solicitada pela Secretaria de Educação, e informou que
o Plano de Ação 2024 está sendo elaborado para envio ao MEC. Rita ainda fez a leitura de
solicitação de vistoria do C.E.I. Waldorf e Pé de Brincadeira. A conselheira Graciane fala
sobre a participação na audiência pública organizada pela comissão de Educação, cultura
e  saúde,  na  Câmara  Municipal  de  Vereadores,  representando  o  Conselho,  devido  a
impossibilidade do presidente Daniel Oliveira e da vice-presidente Lívia Fermino e que vai
apresentar relatório na próxima reunião ordinária. A conselheira Dayane sugere chamar os
presidentes de Associações de Pais e Professores (APPs) e de Conselhos Escolares (CE)
para trazerem as demandas das unidades para o Conseme. Rita concorda e diz que os
Conselhos escolares deveriam estar alinhados com o Conselho Municipal de Educação. O
presidente Daniel Oliveira sugere chamar os conselheiros escolares para uma reunião do
Conseme para levantar informações sobre as situações do N.E.I.s e C.E.M.s e chamar
também a comissão da Educação do legislativo,  após as  vistorias  para  apresentar  os
relatórios. Com relação às vistorias, a secretária executiva Rita Thibes ficou responsável
pela organização do cronograma, envio do checklist para ajustes, o prazo de conclusão. O
presidente Daniel solicita imagens de situações que ocorrem nas escolas, principalmente
em dias  de  chuva.  A  organização  das  vistorias  ficou  da  seguinte  forma:  conselheiras
Suelen e Graciane- C.E.M.s Dona Lili  e Alfredo Domingos, conselheira Dayane- C.E.M
Ghisland e Tomáz Francisco Garcia, conselheiras Simoni dos Santos Almeida e Juliana
Ribeiro Vargas Silveira - C.E.M. Caic Airton Senna da Silva.  Vistorias estas que deverão
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ser  finalizadas  até  o  dia  anterior  a  reunião  ordinária  deste  conselho  24/04/2024.As
conselheiras Graciane, Rita e Simone realizarão   vistorias   em duas unidades da rede
privada:  Associação  Amigos  da  Semente  –Jardim  Jataí e  Pé  de  Brincadeira
Em ofício recebido da Seduc não há menção sobre construções de novas unidades. Os
conselheiros  concordam  que  há  extrema  necessidade  que  sejam  construídos  novos
C.E.M.s e N.E.I.s,  que  o  aluguel de vagas é válido para situações emergenciais,  com
prazo definido em contrato. Os conselheiros também concordam que é necessário realizar
vistorias nas escolas de ensino fundamental que alugam vagas. Sobre os três (3) ofícios
encaminhados para  a  Seduc,  não foram respondidos.  Dando seguimento  à reunião,  a
conselheira Dayane Masselai solicitou esclarecimentos sobre a não adesão ao programa
Federal de alfabetização e referente ao VAAR, o que está sendo feito a respeito e quais
estratégias estão sendo organizadas para conseguir tais participações do próximo ano. A
conselheira também solicitou informações em relação às crianças que fugiram do N.E.I.
Pequeno Mundo, que medidas foram tomadas em relação aos profissionais responsáveis
pelo  atendimento,  pela  segurança  e  pela  unidade  e  o  que  de  fato  aconteceu  para
desencadear tal situação, sobre a questão da segurança, quais são as suas atribuições, a
conselheira  também  falou  sobre  a  questão  de  maus  tratos  no  C.E.I.  Desenvolver
envolvendo uma criança com Transtorno do espectro Autista (T.E.A.), com relação a este
assunto,  o  presidente  Daniel  Oliveira  esclareceu  que  o  Conselho  tutelar  também  foi
notificado e realizou visita,  e salientou que a denúncia foi  encaminhada pelo Ministério
Público. O assunto foi discutido entre os conselheiros presentes e decidido, em conjunto,
chamar  a  comissão  do  aluguel  de  vagas  e  solicitar  relatórios  sobre  o  atendimento
especializado para as crianças com deficiências. A conselheira Regina da Silva Mendes
esclareceu  que quando a criança/aluno é matriculada na rede pública ou privada a mesma
tem direito de ser atendida nos polos de AEE, devendo os pais optar pelo atendimento. A
conselheira Dayane solicitou incluir o Centro de Atendimento de Contra Turno (CEAC) nas
vistorias, assim como o polo de Libras e polo de altas habilidades. A conselheira Regina
falou sobre disponibilizar 1 Doc para receber denúncias, visto que a maioria chega por e-
mail, Rita coloca que a maioria da população faz as denúncias por meio de telefone ou
pelo e-mail do Conselho da Educação, mas que será estudada uma forma de alinhar para
ficar  documentado.  A  conselheira  Regina  sugere  que  quando  houver  denúncias  as
mesmas  deveriam  ser  averiguadas  pelo  conselheiro  que  representa  o  segmento  da
denúncia.  A conselheira Sarah fala sobre a situação desagradável do esgoto que corre
pelo pátio do C.E.M. Médici. A conselheira Simone de almeida sugere solicitar correção de
distorção idade série  quais as possibilidades sem encaminhar para o CEJA Uma sugestão
trazida pela conselheira Dayane é de criar classes de aceleração nos próprios bairros, por
zoneamento.  A próxima reunião do CONSEME ficou agendada para o dia 25 de  abril.
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, cuja ata será elaborada pela secretária
do conselho e assinada pelos presentes.

CASA DOS CONSELHOS
Rua 1822, nº 1510, esquina com marginal leste, Centro

Balneário Camboriú – SC

7
8
9

10
11
12
13
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78
79
80
81
82
83
84
85

86

87

88

14
15
16


